

Patrulleros de seguridad municipal detuvieron a imputado de incendio forestal en callejón Guerra

LA CALERA.- Una alerta emitida desde la Sala de Control de la red de cámaras de televigilancia de la Municipalidad de La Calera llevó a equipos de la Oficina de Seguridad Pública a colaborar en los trabajos ligados a la contención de un incendio forestal que, en la tarde del martes, afectó a un amplio sector de la calle Mateluna y callejón Guerra. Aparte de apoyar los afanes de los equipos de emergencia, los inspectores municipales indagaron sobre el inicio del siniestro, determinando a través de varios testimonios que una persona que vestía una polera blanca había estado largamente en el lugar donde habría partido el incendio. Las diligencias posteriores y un patrullaje por espacios aledaños permitieron dar con el sospechoso, quien reconoció haber sido el autor del origen del incendio, aunque por razones que no estarían en el ámbito de un siniestro intencional, lo que deberá demostrar ante la justicia.

